

Pressemitteilung

Babyschwimmen als Willkommensgeschenk

Für die Jüngsten etwas zu tun ist eine Aufgabe, die uns als CDU-Stadtratsfraktion am Herzen liegt.

So sprechen wir uns dafür aus, für die Neugeborenen in unserer Stadt einen Gutschein für Babyschwimmen auszureichen. Das bisherige Begrüßungsgeld wurde leider nicht von allen in Anspruch genommen.

Mit der Vorstellung des Konzepts im letzten Bildungs- und Sozialausschuss zur „Künftigen Gestaltung der Begrüßung Neugeborener mit Blick auf die Wertschätzung unserer Familien“ wurde ein guter Ansatz geschaffen.

„Die darin empfohlene Beendigung des Kita-Menü Gutscheins sehen wir als CDU-Fraktion mit der Umwandlung für Babyschwimmen als geeignetes Mittel, den Müttern und Eltern eine wichtige Unterstützung zu geben. Ebenso besteht die Chance, den Plauenern ihre Schwimm- und Freibäder mit den verschiedenen Angeboten und Möglichkeiten näherzubringen“, so Dirk Stenzel, sozialpolitischer Sprecher der CDU-Fraktion.

„Beim Babyschwimmen im Stadtbad werden Kinder und Erziehungsberechtigte gefordert und kommen durch die Teilnahme in Gruppen ins Gespräch. Dabei können gegenseitige Hilfe und Zusammenhalt gefördert werden. Es ist eine Möglichkeit, die Freude bereitet und schon im jungen Alter die Bewegung und damit die Entwicklung des Kindes fördert.

Als CDU-Fraktion sprechen wir sind für einen zielgerichteten Einsatz der Mittel des Begrüßungsgeldes und gegen das Gießkannenprinzip aus. Mit dem neuen Gutschein sehen wir eine bessere positive Resonanz“, so Fraktionsvorsitzender Jörg Schmidt.

Plauen, 13.12.2022

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gern zur Verfügung:

Fraktionsvorsitzender Jörg Schmidt unter	0175 / 8 44 63 45
Pressesprecher Prof. Dr. Dirk Stenzel	0172 / 2 70 20 02